

Zu Besuch im Bundestag

Am 26. April 2016 haben wir den Bundestag im Reichstagsgebäude in Berlin besichtigt. An erster Stelle durchliefen wir eine Sicherheitskontrolle. Immerhin muss ja alles und jeder sicher sein. Danach gingen wir zu den Garderoben, unsere Sachen wegbringen und wurden nach einer kurzen Wartezeit in den Plenarsaal geleitet.

Ich finde, dass es sehr spannend war, mal zu sehen, wo Frau Merkel, Joachim Gauck & Co ihre Stammpplätze haben. Nur leider hat der Mann, der uns den Saal vorgestellt hat, zu lange und uninteressant gesprochen, sodass es nach einer Weile nicht mehr spannend wirkte.



Als wir fertig waren, holten wir fix unsere Sachen und hatten danach ein „persönliches“ Gespräch mit Frau Karin Strenz von der CDU. Es war äußerst interessant, Fragen an sie zu stellen, die mich persönlich interessieren und darauf eine ehrliche Antwort zu bekommen. Nach einer Stunde verabschiedeten wir uns und gingen langsam und mit neuen Erfahrungen aus dem Reichstag in Richtung „Berlin City“ zum Shoppen.



Ich persönlich habe von diesem Tag ein Bild zusammen mit Frau Strenz und viele neue Ansichten von Politikern und anderen Leuten mitgenommen. Mir hat der Tag sehr viel Spaß gemacht.



Vielen Dank an Frau Wittig, Frau Grimm, Herrn Schlagowsky und Frau Prank vom Landjugendverband MV, dass sie uns diese Fahrt ermöglicht haben.

Hans Wallisch
Klasse 9